



BOLETÍN CONJUNTO

Cancún, Quintana Roo, viernes 23 de enero de 2026

No. 046/ 2026

Zoé Robledo y Mara Lezama supervisan predio para nueva Unidad de Diagnóstico y Tratamiento de Alta Especialidad en Cancún

- **La Unidad contará con 30 consultorios médicos, 2 Resonadores Magnéticos, 2 Tomógrafos, PET scan y Acelerador Lineal, entre otros equipos de alta especialidad.**
- **El proyecto beneficiará directamente a más de un millón 035 mil derechohabientes en Quintana Roo y complementará la atención de 15 unidades médicas de Primer y Segundo Nivel en el estado.**

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, y la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama Díaz, realizaron una visita de supervisión al predio donde se construirá la nueva Unidad de Diagnóstico y Tratamiento de Alta Especialidad en Cancún, Quintana Roo, proyecto estratégico que fortalecerá la red regional de servicios médicos en la Península de Yucatán.

Durante el recorrido, el director general del IMSS informó a la gobernadora sobre este proyecto que permitirá reducir los tiempos de espera en hospitales, mejorar la oportunidad diagnóstica y de tratamiento, y descongestionar la carga operativa del Hospital General de Zona (HGZ) No. 3, Hospital de Gineco pediatría No. 7 y Hospital General Regional (HGR) No. 17 de Cancún.

El proyecto atenderá a una población asegurada de más de un millón 035 mil personas. Además, beneficiará indirectamente a más de 1.19 millones de habitantes de Yucatán y 342 mil de Campeche, con lo cual se consolidará un esquema regional de atención médica ambulatoria.

En su mensaje, el director general Zoé Robledo destacó por el crecimiento de la población y la economía en el estado, el Instituto requiere incrementar los servicios que ofrece a los derechohabientes. "Lo que vamos a tener aquí en términos de equipo, nos va a ayudar mucho a que el resto de la red hospitalaria pueda resolver de mejor manera".

Subrayó que entre el equipamiento se tendrán dos que destacarán por sus servicios: un PET scan y el equipamiento para la realización de cirugía robótica.

Por su parte, la mandataria estatal agradeció al director general y a su equipo de trabajo por la planeación de este proyecto innovador que beneficiará a los pobladores de la región y que, además, se buscará replicar en varias partes.

Esta UDTA será un modelo regional de imagenología y procedimientos ambulatorios que beneficiará directamente a más de un millón de derechohabientes en Quintana Roo.



Gobierno de
México



Quintana Roo



La nueva unidad contará con infraestructura médica de alta especialidad, incluidos:

- **2 Resonadores Magnéticos**
- **2 Tomógrafos**
- **1 PET scan**
- **1 Acelerador Lineal**
- **2 Quirófanos**
- **30 Consultorios médicos**
- **Laboratorios clínicos y de patología**
- **Servicios de medicina nuclear, Radiología Intervencionista, Endoscopia, Quimioterapia y Hemodiálisis**

La UDTA se ubicará en el sureste del país, en una zona de alta movilidad, predominio de población joven y actividad económica principalmente turística.

El IMSS cuenta en Quintana Roo con 15 unidades médicas de Primer y Segundo Nivel de atención, incluidos seis hospitales, nueve Unidades de Medicina Familiar (UMF), tres unidades mixtas y cuatro auxiliares en zonas de difícil acceso, con mayor concentración en la zona norte del estado.

Con esta obra se ampliará significativamente la infraestructura médica del Instituto, además de acercar servicios de alta especialidad y garantizar atención oportuna y de calidad para la población del sureste del país.

---o0o---

LINK DE FOTOS:

https://imssmx.sharepoint.com/:f/s/comunicacionsocial/IgAMcXRYhY0wT7uixo0OVQqPASZb7qrjTgqu0leV_RXO38?e=sNclOL